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”Heulââ!!! ” 

Boujou Not'bon Maire. 

C'est pas que j't'ai délaissé ces derniers temps mais j'ai pas eu ben l'temps. En plus, y neige ! On est 

dans la bouse. 

La dernière fois qu'j'étais là, c'était pour la réunion qu't'as eue au Val Nord, à la salle St. Just. 

L'antoine qui m'avait dit d'venir, qu'après on se r'trouverait d'vant un plat d'tripes, a roiné pasque 

t'es arrivé avec une demi heure de r'tard. 

-J'aurais su, j'aurais prévu un casse croute et un coup d'cidre! on va encore finir à pas d'heure avec 

s't'animal. 

Tout ça à cause de…s'coup là, c'était la Sous-préfète. S'qui l'a surtout fait roiner, l'Antoine, c'est 

qu'tas laissé entendre que té, t'avais bu un coup et qu't'avais avalé des p'tits fours au pot d'départ d'la 

Sous-préfète. 

Bref, on est vite passé au sujet d'la soirée, le quartier du Val Nord. 

Là ou il a été ben content l'Antoine, c'est quand t'as dit pour commencer qu'y fallait pas 

qu'Not'bonne ville d'Argenteuil grossisse trop. On cherche plus à passer à 130000. C'est vrai que 

quand t'as dit ça, t'étais pas Maire depuis ben longtemps. 

Problème du Val Nord, c'est qu'on y va pas. C'est té qui l'dit. En même temps, on va rarement par 

choix dans les périphéries de ville. C'est valable pour n'importe quelle ville. Eventuellement on y 

passe si on vient d'ailleurs et qu'c'est sur le ch'min …sauf ben sur, au Val Nord,  un ou deux 

touristes qui roulent en Porsche ou en Ferrari qui viennent visiter de temps en temps mais à part 

ça…. 

C'est pourtant vrai que dans squartier là, y a des trucs que tu trouves pas ailleurs en ville. J'suis 

d'accord avec té pour la médiathèque et le centre de santé, mais y'a pas qu'ça. Comme tu voulais 

pas leur faire de publicité, j'suis certain qu'c'est pour ça qu't'as rien dit. 

On a appris aussi que l'quartier du Marais était plus pollué, que tu vas y construire des trucs, et 

qu'on l'a échappé belle vu qu'on est presque passé sous tutelle rapport aux "zemprunts toxiques" 

(passage obligé) et qu'c'est pour ça qu'y fallait augmenter les impôts.  

-La mise sous tutelle a été sauvée par les poubelles. Que m'a soufflé l'Antoine en rigolant. 

Y'a pourtant un truc qui m'a surpris pendant toute la soirée: Chantal était reléguée le long du mur, 

t'en as même pas causé sauf pour lui r'monter les bretelles pasqu'è discutait avec quèqu'un et que 

quand tu daignes t'adresser au peuple c'est pas bien malin d'faire voir qu'on s'en fout ou qu'on l'a 

déjà tellement entendu qu'on connaît tout par cœur. Mais à part ça…Pas un mot. 

Bon évidemment, après, je m'suis aperçu que Chantal en était encore aux CLP. C'est vrai qu'c'est 

pas fort.  

R'marque qu'après tout, c'est p't'êt' un copié-collé d'une lettre de quand y'avait les CLP son courrier 

du 18 Novembre. Va savoir…Le concours des illuminations, ça fait qu'èqu'z'années qu'il existe. 

C'était pas mal ta soirée pub'. Un peu long mais pas mal. S'qu'est bien dans ces réunions là, c'est 

qu'y a toujours les mêmes. Celui ou celle qui vient avec son problème perso et qui l'ressort chaque 

fois qu'y prend la parole (qu'on lui donne ou pas) et le nostalgique en prime. Ce soir là, c'était un 

gars qui trouvait qu'la police était pas assez…polie et policée et que de toute façon, y'en avait 

d'trop. Té, tu trouves qu'y en a pas assez, que tu demandes même les nouvelles brigades spéciales 

qu'on veut pas t'donner.  

Il a pas tort le gars.  

De son temps et chez ses copains, le KGB c'était pas la police. Et ça filait droit, c'est mé qui te l'dis. 

En attendant, la police en question, elle a pas mal été occupée dans l'quartier ces derniers jours avec 

le Franprix si j'ai ben tout compris. 

Et pendant s'temps là, y'a ton ex (mais si…Faouzi) qui va s'promener avec Hollande en Algérie. 

C'est vrai qu'il a l'temps. C'est l'voyage des ex. Et ça t'concerne dans les eux cas. Entre Faouzi 

qu'est ton ex et Hollande qu'est celui d'Sainte Ségolène ton idole que j'suis certain qu't'as sa photo 

dans ta chambre, sur ton bureau et en arrière plan d'ton ordi, c'est des coups à t'filer des boutons. 

Surtout quand le Hollande s'permet d'dire que le Faouzi est "un homme politique français de 

dimension  nationale."  

C'est pas grave Ta Majesté. Comment qu'tu veux qu'y dise aut'chose le Hollande. Il est invité. 

Allez !! Boujou ben, "Not'bon Maire". 
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